

Cette séance de bilan a été tellement animée et riche, qu'il me semble suffisant de laisser la parole aux élèves. Ils étaient tellement reconnaissants, qu'ils ont écrit une lettre à Philippe Ramette et Kévin Chauch. En voici des extraits :

Célia : On a passé de bons moments ensemble : notre rencontre m'a bluffée ! Merci de nous avoir écoutés.

Austin : Maintenant, quand je vois un objet, une personne ou même un arbre, je me demande comment vous pourriez le voir à l'envers ou même en l'air.

Ousmane : Ce fut un plaisir de vous rencontrer tous les deux : vous êtes deux personnes superbes et vous avez pris le temps de répondre à nos questions. Franchement merci 😊.

Angela : Dans *Balcon2*, j'ai imaginé qu'il y avait un autre monde qui s'ouvrait où il y avait des sirènes, le Titanic, des tritons, un maison dans la mer.

Cynthia : J'ai fait *l'Éloge de la Transgression*, et bien maintenant, quand je passe devant des statues, ça me donne envie de monter dessus car j'aime bien faire des bêtises.

Leandro : Vous faites tous les deux des choses super bien. Quand je vous ai vus, ça m'a fait le même effet que quand on rentre des stars de cinéma. La même chose !

Rachel : Tout d'abord, merci d'être venus nous voir, c'était très gentil de votre part. J'ai trouvé que c'était très intéressant et que vos statues étaient très bien faites. Le moment que j'ai le plus apprécié, c'est quand on vous a posé toutes ces questions et que vous avez pris le temps d'y répondre.

Le film a été montré à la fin de l'année en présence des parents qui se sont sentis fiers de leurs enfants !